

# UNIVERSIDAD MÉDICA ESTATAL DE KURSK

## Perfil de la universidad

Establecida en el año 1935, la KSMU está considerada como una de las 10 mejores universidades de medicina rusas. Entre sus muchos logros, la KSMU fue la primera universidad de Rusia en ofrecer a los estudiantes un programa académico completo de medicina en lengua inglesa.

Dentro de la estructura de la KSMU se aloja también un Instituto de Investigación de Medicina Ecológica, así como una policlínica de consulta y diagnóstico y un centro médico. La KSMU ha formado hasta la fecha a más de 25 000 profesionales de la salud entre sus 14 facultades y 67 departamentos.

El personal está compuesto por 633 miembros del personal docente, de los cuales 333 son académicos que ostentan un doctorado y otros 92 son doctores en ciencias. Todos ellos atienden a nuestros 6400 estudiantes. La universidad hace gala de una biblioteca muy bien surtida, que cuenta con suscripciones a más de 500 000 periódicos, libros y otras publicaciones. El campus integra cuatro edificios docentes y cinco residencias de estudiantes. Los estudiantes pueden disfrutar, asimismo, de las instalaciones recreativas in situ, entre las que se encuentran tres pabellones de deportes y un campo de tiro.

**Tipo de institución:** Universidad Estatal de Medicina.

Cursos que se imparten en inglés: todos los cursos que componen el curso preuniversitario, así como los impartidos por las facultades de medicina, farmacia y estomatología (odontología).

**Sistema académico:** 2 semestres por cada año lectivo.

Idioma de la instrucción: ruso e inglés.

**Personal docente:** 650 profesores, de los cuales un 70 % ostenta un doctorado o cualificación equivalente y otros 92 catedráticos son doctores en ciencias.

**Tamaño de las clases:** entre 6 y 12 estudiantes por grupo (dependiendo del curso).

**Límite de edad:** la edad mínima es de 16 años, pero no existe un límite máximo de edad; estamos encantados de aceptar candidatos de edad madura.

Períodos de docencia de la KSMU: primer cuatrimestre: desde el 1 de septiembre hasta enero; segundo

**cuatrimestre:** desde el 7 de febrero hasta junio.

#### Reconocimiento internacional:

Gracias a sus altos estándares académicos empleando métodos educativos tan avanzados como sofisticados y unos enfoques científicos, los estudios médicos superiores rusos disfrutan de una excelente reputación a nivel mundial. Así pues, un título de medicina de la KSMU se ve reconocido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y por la Organización Médica Colegial (OMC) de los principales países europeos –tales como Gran Bretaña y Francia–, así como por otros consejos médicos internacionales.

Las universidades de medicina rusas más destacadas ocupan puestos prominentes en los rankings internacionales elaborados por la UNESCO y la Organización Mundial de la Salud, y entre ellas se encuentra la KSMU. La KSMU también está reconocida por la JPA de Malasia y por los MC de Sri Lanka y otros países.

### Estructura de la KSMU

KSMU atiende a una población estudiantil compuesta por más de 5000 estudiantes. El personal docente comprende 633 académicos, de los cuales 333 ostentan un doctorado y otros 92 son doctores en ciencias. La facultad consta de 14 facultades y 67 departamentos albergados en un total de cuatro edificios docentes.

Dentro de la estructura de la KSMU se aloja también un Instituto de Investigación de Medicina Ecológica, así como una policlínica de consulta y diagnóstico y un centro médico. La KSMU ha formado hasta la fecha a más de 25 000 profesionales de la salud.

La universidad abarca las siguientes subdivisiones estructurales:

- 1. 14 facultades y 67 departamentos.
- 2. Policlínica de consulta y diagnóstico.
- Instituto de Investigación de Medicina Ecológica

#### Facultades de KSMU:

Estudiantes internacionales Facultad de medicina Facultad de farmacia Facultad de estomatología Facultad de pediatría
Facultad superior de enfermería
Facultad médico-preventiva
Facultad de economía
Facultad de biotecnología
Facultad de psicología clínica
Facultad de trabajo social
Educación de pre-diplomatura

Alimentacion y costo de vida mensual \$300

Costo año preparatorio \$1800

CUOTA DE ENSEÑANZA POR AÑO	AÑO HOSTEL	TOTAL HONORARIOS POR SEIS AÑOS
<u>\$</u> 3500	<u>\$</u> 420	<b>\$</b> 46000